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３月１５日号 主な内容

▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲ ▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲

市功労章受章者の紹介、
臨時福祉給付金のお知ら
せなど　　　…２～３Ｐ

▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲ ▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲

特集「防災情報を入手し
よう」、平成２８年度の財
政公表　　　…４～５Ｐ

▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲ ▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲

募集、講座など
　　　　　　　…６～７Ｐ

▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲ ▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲

催し、「奥の細道むすび
の地大垣・春の芭蕉祭」、
市民伝言板など
　　　　　　　…８～９Ｐ

▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲ ▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲

健康ガイド　…１０～１１Ｐ

▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲ ▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲

すのまた桜まつり、守屋
多々志美術館企画展「花
巡り」など　　　…１２Ｐ

おがっきぃ＆おあむちゃん
市マスコットキャラクター

新年度予算など
４３議案を審議

　第１回市議会定例会が３月６

日、開会されました。

　この日、会期を３月２４日までの

１９日間と決めた後、「大垣市功労章

を授与することについて」と人事

案件２議案を先議。６人の方に市

功労章を贈ることを決め（２面で

紹介）、大垣地域公平委員会委員に

矢橋修太郎氏（再任）、固定資産評

価審査委員会委員に高橋淳子氏

（再任）を選任することに同意しま

した。

　続いて、平成２９年度一般会計予

算など４０議案を一括上程。小川市

長が市政運営に対する所信を述べ

たほか、予算編成の基本方針や上

程された各議案の提案理由を説明

しました。

　各議案は、最終日の２４日に本会

議で採決される予定です。上程さ

れた議案は次のとおりです。

▽平成２９年度予算関係

　一般会計、国民健康保険事業会

計、公共下水道事業会計、病院事

業会計など２１件

▽平成２８年度補正予算関係

　一般会計、公共下水道事業会

計、水道事業会計の３件

▽条例関係・その他

　養老線支援基金条例の制定、大

垣市未来ビジョン基本構想の策定

など１６件
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ワークショップで意見を出し
合う市民ら

第１回市議会
定例会が開会

念して、３月５日、講演会やユネスコ「山・鉾・屋台

行事」サミットなどが総合福祉会館で行われました。

　サミットでは、富山・石川・岐阜県の７都市から首

長などが参加し、それぞれの祭りの魅力と今後の取り

組みなどを紹介＝写真＝。また、各市の保存会代表者

が、保存などに向けた決意表明を行いました。

　参加した来場者を前に、祭り関係者などは、ユネス

コ登録をきっかけとして、各都市が連携して“祭り”を

内外に発信し、継承していくことを誓い合いました。

日日
新新
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～
　新
た
に
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０
歳
児
保
育
　～

　平成２７年１２月から改築を進めていた

日新幼保園が完成し、２月２５日、完成

式典や内覧会が行われました。

　同園は、老朽化に伴って整備され、

鉄骨２階建て、延べ床面積約１，９００愛、

太陽光発電装置やＬＥＤ照明を設置す

るなど、環境に配慮した造りになって

います。

　また、異なる年齢の園児が一緒に遊

べる「交流広場」が設けられているほか、

新年度からは、０歳児の保育もスタート

し、現在より４５人増となる１５６人の園児

を受け入れます。

　完成式典では、小川市長や川上市議会

議長らによるテープカットが行われた

後、完成を祝って４・５歳児の皆さんが

披露した元気な歌声が、園内に響き渡り

ました。

記念講演会やサミットを開記念講演会やサミットを開催催
－連携して祭りの良さを発信－　連携して祭りの良さを発信　－－

　昨年１２月に「大垣祭の 行事」がユネ

スコ無形文化遺産に登録されたのを記

「大垣祭の 行事「大垣祭の　行事」」

ユネスコ無形文化遺産登ユネスコ無形文化遺産登録録
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露


